

Öffentliche Sitzung

Auszug aus der Niederschrift der 21. Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses des Rates der Stadt Meckenheim vom 22.11.2017

8.1	Abstandsregelung für Spielhallenbetreiber (Frau Dr. Kuchta, SPD)	
-----	--	--

Frau Dr. Kuchta: Die Bonner Rundschau berichtete am 16.11. dass eine Übergangsregelung nach dem Glücksspielstaatsvertrag für Spielhallenbetreiber zum 1. Dezember 2017 abläuft. Diese besagt, dass ein Abstand von 350 Metern zu Schulen und Einrichtungen der Jugendhilfe eingehalten werden muss. Darf die Spielhalle am neuen Markt, die diesen Abstand nicht einhält, aufrecht erhalten werden?

Antwort der Verwaltung: Die Verwaltung befindet sich aktuell in der Prüfung und in Gesprächen mit den Betreibern. Wenn es einen neuen Sachstand gibt, werden Sie darüber unterrichtet.

Meckenheim, den 04.12.2017

Sabine Gummersbach
Schriftführer/in